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Frage Nummer 30 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Johann 
Müller 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, ob sie plant, wie in den vergan-
genen Jahren, die Münchner Sicherheitskonferenz gGmbH 
auch in diesem Jahr aus dem Staatshaushalt zu bezuschussen, 
plant sie, wie in den vergangenen Jahren, der Münchner Sicher-
heitskonferenz Gebäude, Räume und Einrichtungen kostenfrei 
zu überlassen und wie viel an Zuschüssen wurden an die 
Münchner Sicherheitskonferenz gGmbH über die letzten zehn 
Jahre veranschlagt? 

Antwort des Staatsministeriums der Finanzen und für Heimat 

Da in der Kürze der Zeit und wegen des damit verbundenen Aufwands weder eine 
Ressortabfrage noch eine Geschäftsbereichsabfrage darstellbar waren, wurde der 
Umfang der Abfrage auf das Staatsministerium der Finanzen und für Heimat 
(StMFH) und das Landesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (LSI) be-
grenzt.  

Das LSI fördert entsprechend der haushaltsrechtlichen Ermächtigung durch den 
Landtag die MSC im Bereich Cyber Security. Im Einzelplan 06 standen von 2018 – 
2023, also für sechs Jahre, insgesamt 1.392.000 Euro zur Verfügung. Ausgezahlt 
wurden davon 1.214.870,90 Euro. Der Haushalt für das Jahr 2024 wurde noch nicht 
vom Haushaltsgesetzgeber beschlossen. 

 


